PROJET DE COLLABORATION INTER-UNIVERSITAIRE EN MATIÈRE D'EVALUATION ET DE VALORISATION DE LA RECHERCHE UNIVERSITAIRE DEPOSE PAR LES REPRESENTANTS DU QUEBEC

Dans le cadre général de sa politique de recherche, l'Université du Québec s'est notamment fixé des objectifs d'évaluation et de valorisation de ses activités en ce domaine afin de vérifier leur cohésion et leur pertinence par rapport aux buts visés de même que leur contribution au développement socio—économique de la communauté dans laquelle l'Université s'insère.

L'Université du Québec est intéressée par l'expérience acquise, d'une part en matière de valorisation industrielle de la recherche universitaire par la Katholieke Universiteit Leuven (KUL) et d'autre part en matière de méthodologie d'évaluation de la recherche par l'Université Catholique de Louvain (UCL). Elle souhaite engager une collaboration avec ces deux institutions.